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张自端：目前政策层面
对房地产行业是利好，家居
行业作为下游也一定能享
受到“暖意”。应该说目前
家居行业的需求是存在的，
只要牢牢抓住这部分需求，
不仅仅是五一，相信之后的
日子也会比较好过。

蔺智勇：市场经济发展
进入了新常态，经济增长速
度放低了，我们要适应这种
局面。家居是阳光产业，中
国人有爱家的传统，中国人
目前正处在改善家居生活
水平的阶段，电商和设计，
是居然之家今年的主要两
个方向，也是未来家居行业
发展的方向。

朱明涛：今年，欧凯龙
将重点放在卖场调整提升
上，并开展多种创新营销活

动，利用线下实体店面、线
上商城、移动端的全渠道优
势资源，为消费者提供实惠
让利。目前，家居装修网站
也已全面上线，欧凯龙世界
建材家具港、信阳市的欧凯
龙国际家居小镇等多个大
体量、高档次连锁商场的成
功运营或即将建成，打造优
质商圈。

张洪根：我看好下半年
的市场，从一方建材销售来
看，无论从签单量还是人流
量上，都比去年好一些，而
且消费者也以新房、改善性
装修为主。

现在家居市场的企业
竞争也会越来越激烈，我们
也在做一定的调整，把我们
的胖子腻子等几个产品系
列做深做透。

■业内人士评五一

■专业市场看五一

近日，郑东新区北区规划方案出
台，居之宝时尚家居广场位于中州大
道与迎宾路交会处，随着郑州“北移
东扩”的建设加速，居之宝也将迎来
强劲的发展利好，以郑州为核心，全
方位覆盖周边多省份。

居之宝时尚家居广场现为中部六
省最大的家具批发市场，以50万平方
米家居总部基地，辐射河南 18 个地
市、100多个县域，以及山西、陕西、河
北、山东等邻近省份。

居之宝时尚家居广场董事长助理
徐丽娜说，居之宝时尚家居广场在核心

业务体系上，充分考虑生态产业链的概
念，基础业务（综合性专业批发市场）与
增值业务（综合商业配套、仓储物流配
套、物业管理配套、生活配套、电子商务
和会议展览）分离，形成双边市场，彼此
良性互补（居之宝一期10万平方米已
投入运行，二期10万平方米正在规划，
两者功能区分，相互支撑）。

据徐丽娜介绍，居之宝的经营理
念是：“与商户共赢”，商场租金只有
城区内专业市场的 35%甚至更低，

“已入驻的品牌商家是经过挑选的，
商品品质绝对有保证。”

居之宝时尚家居广场
2015最具投资价值专业市场

5 月 1 日，郑州红星美凯龙“五一
大比拼”开幕式暨设计师会员俱乐部
成立仪式盛大举办开幕。为提高消
费者交叉购买能力及口碑影响力，红
星美凯龙集团特推出M-style会员制
度，成为红星美凯龙会员即可享受积
分抵现、会员专享8.5折等专属权益。
设计师会员卡在本次五一大促之际全

面推行，设计师会员卡除了享受普通
会员卡的一切权益外，还可享受设计
师带卡享3%积分返现的优惠。

红星美凯龙郑州商场总经理王
岩表示，希望通过红星的自身的努
力，能在本次五一大比拼主题大促
中，为广大顾客朋友带来更尊贵更具
附加值的置家消费服务体验!

红星美凯龙设计师会员俱乐部“五一大比拼”拉开序幕

欧凯龙为期 3 天的“玩赚五一”
活动在热烈的免单抽奖之后落下了
帷幕，顾客高涨的消费热情让人惊叹
不已。

入驻中原市场 18 年以来，欧凯
龙商场打造了中原家装大市场的行
业标杆，一直秉承着“引领品位生活，
提高中原城市居家品质”为己任的行

业理念，有力的产品品质保障、完善
的售后服务承诺、致力于绿色生态置
家，欧凯龙从商场环境、品牌引进到
环保监督，都严格遵循国家相关标
准。“30 日内无理由退换货”、“比价
10 倍退差”、“先行赔付”、“绿色环
保”等服务理念都获得了消费者的一
致认可。

这个五一对居然之家郑州店来
说有着非同寻常的意义。6周年店庆
迅速点燃全城！居然之家郑州店的
大厅，就像旅游景点一样受到顾客追
捧，大家放弃了休假时间来居然之家
参加 6 周年生日聚会，掀起新的一轮
家居消费狂潮。居然之家郑州店相

关负责人表示：“此次 6 周年庆活动
力度非常大，为的就是能让更多人消
费得起居然之家这块金字招牌，让更
多消费者享受我们的五星服务！”

如果你没赶上这个五一，不要着
急，5 月 10 日前来居然之家依然可
以享受土豪级的活动力度！

一战告捷、铸就荣耀 欧凯龙“玩赚五一”完美落幕

五一活动期间，佳和家居再次以
实惠征服了消费者，与去年同期相
比，客流和销量上升势头迅猛，再次
彰显佳和品牌实力和吸引力，活动的
成功举行，真实地反映出了佳和家居

“实惠、让利”的宗旨，得到了广大消
费者的一致肯定。

五一黄金周，佳和家居秉承“诚
信为本 客户至尊”的经营理念，不搞
文字游戏，推出千份鸡蛋免费送、名
牌家电购物送、抽取液晶电视、平板
电脑、转发微信送电影票等多种巨惠
活动，真真切切地将实惠带给广大消
费者。

佳和家居五一家具齐献礼 舞动五月、放飞激情
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每年的3-5月，家居
行业所谓的上半年
黄金期一定是“热闹
无比”。在这段时间
内，无论是家居卖
场、家装公司还是建
材、家具品牌，都会
把重点放在销售上，
因为这段时间的销
售决定了企业上半
年甚至是全年的业
绩。
特别是在2015年开
年较晚的情况下，今
年五一的意义更显
非凡，家居众商家使
出浑身解数各出奇
招，力求将客群一网
打尽，也让这场商战
格外火热。
从记者采访的情况
看，各家居大佬对于
五一节及节后的家
居市场是比较看好
的，取得的成绩也增
强了业界的信心。
赵青 文/图

国家建材质检中心河
南省建材质检协会主任张
自端：近期国家对于房地产
行业的利好政策，我认为能
反射到家居行业，因此也能
够带动家居市场的回暖，整
体来看五一整个的家居市
场应该是有所突破的，也能
够带动销售。

居然之家郑州公司总
经理蔺智勇：从今年五一居
然之家的销售数据来看，销
售额比去年有不小的提升，
随着居然之家全员营销理
念的贯彻，我们的营销系统
全力教导、协助商户开展营
销活动，商户们积极走到消
费者面前，不断挑战新的销
售纪录。

欧凯龙副总经理朱明
涛：开年至五一，欧凯龙组织
了多次大型活动，人气比起
去年有大幅提升，销售业绩
也有增长。今年五一，欧凯
龙开展多种创新营销活动，
用手机等互联网平台结合起
来的营销方式，将欧凯龙诚
信、实惠的特点深入人心。

河南一方建材董事长
张洪根：五一是商家促销的
黄金周，也是旅游黄金周，
当二者相撞时，业主必会有
取舍，客户会有分流，但是，
有刚性需求的消费者还是
会在五一淘实惠。“刚需”还
是存在很大的购买力，也能
够在一定程度上带动家居
业的销售。

记者：你怎么看待今年五一家居市场？

记者：你认为下半年的市场形势如何？


